

# Reventin-Vaugris

## Le Sou des écoles en fête

Le Dauphiné Libéré –



La classique course en sac attire toujours autant. Photo Le DL /D.J.

En cette fin d'année scolaire, le Sou, l'association de parents d'élèves, proposait vendredi 30 juin en soirée de venir passer un bon moment autour de différents jeux. Qu'ils soient proposés en intérieur ou extérieur, ceux-ci drainent toujours leur lot d'enfants. Structure gonflage, jeux d'adresse, course en sac, il y en avait pour tous les goûts. Le président Thomas Corino remercie celles et ceux qui prennent une part active à la vie de l'association.

Les bénéfices engendrés servent, tout au long de l'année, à financer les différentes manifestations extrascolaires.